

1 GÉNESIS "ÉXODO"

COMIENZO DE SU CARRERA CRIMINAL BAJO EL SEUDÓNIMO DE ALIAS POPORRO

2006 Inicio de su vida criminal con grupos armados organizados.



2008 Creador de su propia banda criminal

2018 Se agudizaron las confrontaciones contra alias Pichi por el control territorial del tráfico de estupefacientes.

2021 Principal cabecilla del grupo narcotraficante LOS DEL SUR, consolida enlaces con carteles mexicanos.

2 MODUS OPERANDI

2.3 Paso fronterizo en Tijuana hacia Estados Unidos



2.2 Recepción de Migrantes en Cancún (México)

2.1 Citación de migrantes en Bogotá con los enlaces criminales



- Modalidades y Costos**
- ✓ Paso en frontera con Coyote
 - ✓ Ocultamiento en Camiones (Doble fondo)
 - ✓ Migrantes con ropa tipo camuflado
 - ✓ Uso de migrantes para el paso de narcóticos (Narcomulas)
- 1.000 USD Inicial - Bogotá.
- 2.000 USD 2do pago - Cancún.
- 5.000 USD 3er pago - Tijuana.
- 5.000 - 8.000 USD**
Pago por migrante

3 CONTROL, SEGUIMIENTO Y LOCALIZACIÓN DE ALIAS POPORRO

3.1 Verificación de información por fuentes humanas en Santander y Norte de Santander

3.3 Enlaces Narcotraficantes



3.4 Confirmación del Objetivo



3.2 Identificación de líneas telefónicas utilizadas para el tráfico de migrantes y narcotráfico.



Estados publicados por el objetivo sobre sus pasos fronterizos exitosos

4 OPERACIÓN "ÉXODO"

4.1 Captura de Nelson Enrique Bautista Reatiga, alias Poporro, principal coordinador de tráfico de migrantes de Colombia hacia Estados Unidos y objetivo de alto valor, vinculado al volante de los más buscados por ser el responsable de la distribución de grandes cantidades de droga en Santander y Norte de Santander.



4.3 Objetivo de Alto Valor



4.2 Alias Poporro contaba con identificaciones falsas, permitiéndole la libre movilidad en México.

6 IMPACTO

Afectación a organizaciones transnacionales dedicadas al tráfico de migrantes, las cuales facilitan el narcotráfico y lavado de activos en todo el continente americano.

La operación Éxodo ratifica la afectación sistemática mediante la captura de los principales dinamizadores del narcotráfico internacional, quienes sostienen el monopolio criminal a través de su experiencia y trayectoria criminal.

Acertada articulación e intercambio de información entre la Policía Nacional de Colombia con autoridades de México, orientada al desequilibrio criminal sobre el tráfico de migrantes y el narcotráfico internacional.

Director General Policía Nacional

"La migración y las mafias que están detrás fueron un tema que tocamos en INTERPOL la semana pasada en mi intervención en la Asamblea"